

Liebe Eltern, liebe Kinder!

Der Oktober ist vorüber und wir hatten eine Menge Spaß.

Der Familienabend war ein voller Erfolg mit vielen Besuchern und einem leckeren Buffet!

An dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön an alle Eltern und auch Kinder die zum Gelingen dieses Abends beigetragen haben.



Dann gab es eine tolle Tanzvorführung von einigen Mädchen, die mit Bärbel Sepp geübt hatten.



Außerdem erstellten alle Eltern zusammen mit ihren Kindern einen Familiensteckbrief. Mit einem Stadtplan machten wir ein Netzwerk daraus, um zu sehen wo alle Familien wohnen.

Am 17. Oktober war der erste Kneipp-Tag des Hauses, an dem Kinder aus allen Gruppen zwei Stationen erleben konnten. Das Thema war „Ernährung“ und es gab selbstgemixte Smoothies zum Probieren und erraten und einen Geschmackstest.

In den Herbstferien war auch jede Menge geboten für die Kinder.

Es wurde viel mit Kindern und Erwachsenen aus den anderen Gruppen unternommen!



In der Phantasiewerkstatt entstand von einigen Kindern der Gruppen 1 und 3 das „Wilde 13 Boot“.



Gruppenleben in der Wilden 13



Abendliches Kneipp-Fußbad



**Ausflug zum Skater
Platz am Narbonner
Ring.**

**Trommel- und
Musikgruppe
mit Philipp
und Sabine.**



**Wir hatten einen tollen Oktober mit viel lustigen und tollen
Aktionen und freuen uns auf die winterliche Zeit!**

Viele Grüße und einen guten Start in den Winter wünscht

Ihr Team der Wilden 13!

Nicolai, Bärbel, Philipp, Tine